

L'œuvre intitulée *Coeur Chaud Bois d'Aquitaine* d'Émilie Perotto, installée sur la commune d'Arue en 2011 est tombée.

Elle sera ré-installée dans le courant du printemps 2024.

Cette œuvre est un symbole, un totem que l'artiste a érigé au milieu de la forêt sur la commune d'Arue comme protection contre la tempête à une époque où cette catastrophe était très présente dans les esprits. Ce tipi s'élevait vers le ciel et tennait, semble-t-il, grâce au soutien d'un fer à cheval portant bonheur à cette forêt. C'est une œuvre qui a initié le projet de La Forêt d'Art et qui porte en elle une partie de l'histoire de ce territoire. Il s'agissait de proposer quelque chose qui marque les esprits, symbolise un équilibre nouveau et une force renouvelée. Aujourd'hui le territoire souffre à nouveau, les feux, les coups de vents,... Le monde va mal, une catastrophe sanitaire, un contexte international traumatique, des épisodes climatiques d'une ampleur inenvisagée,... Nous avons plus que jamais besoin de cette protection symbolique.

Cette œuvre a tout juste 13 ans, le bois a travaillé il nous faut le changer. C'est un coup de vent en nombre 2023 qui l'a faite tomber. Ainsi va la vie des œuvres au coeur de La Forêt d'Art Contemporain. Sa restauration, prévue de longue date, interviendra au printemps 2024. Se sera l'occasion d'une mise en valeur particulière avec la venue de l'artiste, une opportunité pour de nouveaux échanges et visites. La restauration de cette œuvre permettra à l'histoire de la forêt de perdurer et de se transmettre. C'est aujourd'hui qu'il faut s'occuper de ce patrimoine pour pérenniser la démarche de transmission aux générations futures.

Merci de votre compréhension.



AIDEZ-NOUS AVEC UN DON



CONTACT

La Forêt d'Art Contemporain

Écomusée de Marquèze 40630 Sabres

contact@laforetdartcontemporain.com

www.laforetdartcontemporain.com

www.facebook.com/laforetdartcontemporain

https://www.instagram.com/la_foret_dart_contemporain/